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令和３年度 第５回協働のまちづくり推進委員会 会議録 

 

日時 令和４年１月２８日（金）１３：３０～１４：４０ 

開催方法 オンライン会議（Zoom） 

出席委員 小出会長、小川副会長、新委員、北﨑委員、秋葉委員 

岩澤委員、川野委員、髙山委員、柳田委員、石井委員 

欠席委員 清水副会長、岡委員 

事務局 市民活動推進課 林田課長、佐藤副主幹、大木、岩井 

まちづくりコーディネーター 吉見 

傍聴者 なし 

 

[会議次第] 

１ 開  会 

 

２ 会長挨拶 

 

３ 議  題 

（１） 市民活動感謝状受賞候補者選定審査会 

（２） 答申 

（３） 第２次富里市協働のまちづくり推進計画（改訂案）について 

（４） その他 

 

４ そ の 他 

（１） 実施事業について 

（２） とみさと市民活動サポートセンターについて 

（３） その他 

    

５ 閉  会 
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[会議概要] 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

以下の議事進行については、本委員会運営要綱第 3条の規定によ

り、小出会長に議長をお願いする。 

 

次第３ 議題（１）市民活動感謝状受賞候補者選定委員会 

 

－事務局より選定審査会前の確認事項や概要、審査方法の説明－ 

 

＜今年度受賞候補者＞ 団体２件、事業者１０件、個人１件 

 

－司会進行については事務局が担当－ 

順に１件ずつ 

・事務局より推薦内容などについて説明。 

・質疑応答 

・選定審査 

を実施。 

 

－休憩－ 

 

 議題（２）答申 

 

審査結果がまとまりましたので、議題（２）「答申」について  

事務局より説明をお願いします。 

 

－選定審査結果発表－ 

 

選定要領第４の規定により、選定審査結果を書面により市長へ答

申してよろしいでしょうか。 

よろしいという方は、挙手をお願いします。 

 

－全員挙手－ 

 

それでは、これで市民活動感謝状受賞候補者選定委員会を終了と

し、引き続き、議題に入りたいと思います。 

 

議題（３）第２次富里市協働のまちづくり推進計画（改訂案）に
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会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

会長 

 

 

Ａ委員 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

 

ついて 

 

（３）「第２次富里市協働のまちづくり推進計画（改訂案）につ

いて」事務局から説明をお願いします。 

 

 第２次富里市協働のまちづくり推進計画（改訂案）につきまして、

１月４日から１月２４日までパブリックコメントを実施しました

ところ、特に意見等はございませんでした。 

 この後、庁内会議等を経まして、策定の手続きに入らせていただ

きます。 

 説明は以上です。 

 

ありがとうございました。 

 

議題（４）その他 

 

議題（４）「その他」について、委員の皆様から何かございます

か。 

ある方は、挙手をお願いします。 

 

ざっくりしすぎていて分からないのだが、例えばどういうことな

のか。 

 

議題以外について、この機会に何か意見があれば出していただき

たいということである。 

 

 どこをつまんだらいいのか分からないので、少し考えます。 

 

他に何か意見がありましたら、挙手をお願いします。 

 

－その他意見、質問なし－ 

 

ありがとうございます。 

他にないようであれば、これで、議題が終了いたしましたので、

進行を事務局へお返しいたします。 
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事務局 

 

事務局 

 

 

Ｂ委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

Ｃ委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

事務局 

次第４ その他 

（１）実施事業について 

【とみさぽニュースレターVol.23について】 

【とみさと協働塾について】 

・ステップアップセミナー 

・第４回とみさと協働塾「あなたの思いをチカラにして」 

【市民活動支援補助金 事前説明会＆申請書の書き方セミナー】 

【とみさと市民活動フェスタについて】 

 

－以上を事務局より説明－ 

 

それでは、事務局からの説明について、質疑などございましたら、

挙手をお願いします。 

 

現在オミクロン株が流行し、色々なところに支障が出てきている

と思うが、行事やイベントを中止にする場合などの態度決定に関し

ては、１週間前までに決定するというような、目途みたいなものが

あるのか教えていただきたい。 

 

 おっしゃる通り、急激に感染が拡大しており、庁内の中でも新型

コロナウイルスにかかる会議を毎日のように開催している状況で

ある。 

 団体の準備や参加者の都合もあるので、開催間近のお知らせとな

らないように、なるべく早い段階で、中止や開催方法の変更などの

判断をしていく。 

 

 先ほどの説明で、とみさと市民活動フェスタは展示を中心でとあ

ったが、期間はいつからいつまで開催か。 

 

 とみさと市民活動フェスタの期間については、予定通り２月８日

から２月１７日までが第１弾、２月２２日から３月３日までが第２

弾となっている。 

その中で体験・ワークショップのみが中止となったので、開催期

間等の変更はございません。 

 

他に何か意見がありましたら、挙手をお願いします。 
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事務局 

 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

－その他意見、質問なし－ 

 

（２）とみさと市民活動サポートセンターについて 

【とみさと市民活動サポートセンターの利用状況について（報告）】 

 

－実績表により説明－ 

 

【相談・問い合わせ対応記録一覧について（報告）】 

 

－相談対応記録より、一部説明－ 

 

それでは、事務局からの説明について質疑などございましたら、

挙手をお願いします。 

 

－その他意見、質問なし－ 

 

 サポートセンターにかかる部分としてのお知らせであるが、現在

オミクロン株による感染拡大が広がっている中での、市内の公共施

設の運用方針については、庁内で検討を行い、その都度ホームペー

ジのほうで、お知らせをしている状況である。 

 現在のところ、社会体育館や公民館では一部制限が入ってはいる

が、大きく制限が加わった施設はなく、基本的には今までの使用の

状態が継続している。 

 今後、感染の拡大が大きく広がるようであれば、施設の使用制限

なども想定されるので、御承知おきください。 

 

（３）その他 

 本会議は今回で、今年度最後の会議となりますが、委員の皆様か

ら何かございますか。意見があれば挙手をお願いします。 

  

－その他意見、質問なし－ 

 

（閉会） 

 

 


